

Hermano del expresidente Piñera transfiere \$ 1 millón a campaña de Evelyn Matthei

Al estar inscrita ante el Servicio Electoral (Servel) como precandidata presidencial, la abanderada de Chile Vamos y Amarillos, Evelyn Matthei, puede percibir aportes y rendir gasto electoral antes del período legal de campaña. En total, ya suma \$ 101.540.674 en transferencias.

Desde los partidos que la respaldan, solo Renovación Nacional (RN) ha aportado \$16 millones. Mientras que del mundo empresarial los mayores aportes provienen de Wolf von Appen (\$ 19 millones) y de Rafael Guiliastasi (\$ 8 millones), expresidente de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC). Ambos ligados al mundo vitivinícola.

Acorde al último reporte del Servel, actualizado al viernes pasado, apareció un nuevo aportante a la campaña de la exalcaldesa de Providencia. Aunque respecto a otros montos es menor, el hermano del fallecido expresidente Sebastián Piñera, Pablo "Polo" Piñera transfirió \$ 1 millón a la cuenta de la candidata.

El respaldo económico del exsubsecretario de Hacienda y Obras Públicas -de los gobiernos de Patricio Aylwin y Ricardo Lagos, respectivamente- se da en medio del refuerzo en el despliegue de la familia Piñera-Morel en la campaña de Matthei.